
Jésus ne veut pas que nous fouinions, mais
que nous servions!

Lectures de la messe

Première lecture

« Paul demeura à Rome ; il annonçait le règne de Dieu » (Ac 28, 16-20.30-31)

Lecture du livre des Actes des Apôtres

À notre arrivée à Rome,
Paul a reçu l’autorisation d’habiter en ville
avec le soldat qui le gardait.
Trois jours après,
il fit appeler les notables des Juifs.
Quand ils arrivèrent,
il leur dit :
« Frères, moi qui n’ai rien fait contre notre peuple
et les coutumes reçues de nos pères,
je suis prisonnier depuis Jérusalem
où j’ai été livré aux mains des Romains.
Après m’avoir interrogé,
ceux-ci voulaient me relâcher,
puisque, dans mon cas,
il n’y avait aucun motif de condamnation à mort.
Mais, devant l’opposition des Juifs,
j’ai été obligé de faire appel à l’empereur,
sans vouloir pour autant accuser ma nation.
C’est donc pour ce motif
que j’ai demandé à vous voir et à vous parler,
car c’est à cause de l’espérance d’Israël
que je porte ces chaînes. »
Paul demeura deux années entières
dans le logement qu’il avait loué ;
il accueillait tous ceux qui venaient chez lui ;
il annonçait le règne de Dieu
et il enseignait ce qui concerne le Seigneur Jésus Christ
avec une entière assurance et sans obstacle.

– Parole du Seigneur.
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Psaume

(10 (11), 4, 5.7)

R/ Les hommes droits te verront face à face,
Seigneur.
ou : Alléluia ! (cf. 10, 7c)

Le Seigneur, dans son temple saint,
le Seigneur, dans les cieux où il trône,
garde les yeux ouverts sur le monde.
Il voit, il scrute les hommes.

Le Seigneur a scruté le juste et le méchant :
l’ami de la violence, il le hait.
Vraiment, le Seigneur est juste ; il aime toute justice :
les hommes droits le verront face à face.

Évangile

« C’est ce disciple qui a écrit ces choses ; son témoignage est vrai » (Jn 21, 20-25)

Alléluia. Alléluia.
Je vous enverrai l’Esprit de vérité, dit le Seigneur ;
il vous conduira dans la vérité tout entière.
Alléluia. (cf. Jn 16, 7.13)

Évangile de Jésus Christ selon saint Jean

En ce temps-là,
Jésus venait de dire à Pierre : « Suis-moi. »
S’étant retourné, Pierre aperçoit, marchant à leur suite,
le disciple que Jésus aimait.
C’est lui qui, pendant le repas,
s’était penché sur la poitrine de Jésus
pour lui dire :
« Seigneur, quel est celui qui va te livrer ? »
Pierre, voyant donc ce disciple, dit à Jésus :
« Et lui, Seigneur, que lui arrivera-t-il ? »
Jésus lui répond :
« Si je veux qu’il demeure jusqu’à ce que je vienne,
que t’importe ?
Toi, suis-moi. »
Le bruit courut donc parmi les frères
que ce disciple ne mourrait pas.
Or, Jésus n’avait pas dit à Pierre qu’il ne mourrait pas,
mais :
« Si je veux qu’il demeure jusqu’à ce que je vienne,
que t’importe ? »

C’est ce disciple qui témoigne de ces choses
et qui les a écrites,



et nous savons que son témoignage est vrai.
Il y a encore beaucoup d’autres choses que Jésus a faites ;
et s’il fallait écrire chacune d’elles,
je pense que le monde entier ne suffirait pas
pour contenir les livres que l’on écrirait.

– Acclamons la Parole de Dieu.

Méditation

Bien-aimés du Seigneur, loué soit Jésus Christ. La scène de l’Évangile que nous venons d’écouter fait
suite à la manifestation de Jésus à ses disciples au bord du lac de Galilée, après que le Christ ait
mangé avec ses disciples et confirmé le don à Pierre de la responsabilité de diriger son Église. Après
cette profession de foi et d’amour de Pierre à Jésus, celui-ci veut savoir ce que Jésus accordera
comme grâce à Jean, le disciple qu’il aimait. Jésus n’a pas aimé cette curiosité qui avait tout l’air
d’être malsaine. Jésus appelle Pierre à l’ordre et lui indique le nécessaire, le suivre et accomplir avec
détermination la mission qu’il venait de lui confier. Nous comprenons, bien-aimés, que Jésus n’aime
pas la curiosité malsaine, car à force de fouiner, nous finissons par en faire notre mission principale,
abandonnant ainsi celle vraiment nécessaire que Dieu nous a confiée.

Aujourd’hui, nous assistons à beaucoup de curiosité malsaine dans l’Église. Par exemple, les fidèles
au lieu d’écouter les sermons de leurs pasteurs et de se débrouiller à se convertir, fouinent dans la
vie du Pape, de l’Évêque, du prêtre, des autres fidèles. Les chrétiens au lieu de prendre leur part à
l’annonce de l’Évangile s’érigent en commentateurs et juges des efforts des autres dans la vigne du
Seigneur.

Jésus nous dit aujourd’hui, arrêtez de fouiner, occupez-vous des grosses affaires que je vous ai
confiées pour ma gloire et le salut du monde. A quoi vous sert de savoir ce que je ferai du pape à la
fin du monde, de l’Évêque à la fin de sa mission, ou encore de ce frère chrétien ou de cette sœur
chrétienne qui ne se conduit pas selon l’Évangile ? Ce sont mes affaires à moi, quant à vous
convertissez-vous, croyez à la bonne nouvelle et annoncez-la au monde.

Alors bien-aimés, chacun de nous doit se demander s’il s’occupe réellement de la mission que le
Seigneur lui a confiée par son Baptême et sa confirmation ou s’il est plutôt devenu l’un de ces
bavards d’Église, qui savent beaucoup parler, mais ne font rien pour la croissance de l’Église. Que le
Saint Esprit qui descendra sur nous demain à la Pentecôte puisse nous donner de nous concentrer
sur notre mission et d’éviter les vaines distractions du chemin.

Prions

Père Éternel, donne-nous la grâce de savoir faire silence, d’écouter ton Esprit Saint et de nous
concentrer sur ce qu’il nous demande de faire pour ta plus grande gloire. Épargne-nous de trop
parler et de fouiner. Par Jésus le Christ notre Seigneur et notre Dieu, qui vit et règne avec toi dans
l’unité du Saint Esprit, un seul Dieu pour les siècles des siècles. Amen.

Intercession

Seigneur Jésus Christ, donne ton Esprit Saint à tous ceux qui ont quitté leur mission dans l’Église,
afin qu’ils aient le désir et la force de la reprendre.

Vierge Marie, épouse de l’Esprit Saint, intercède pour nous.



Exercice spirituel

Éviter de fouiller dans la vie des membres du clergé, écouter attentivement leurs sermons et mettre
en pratique ce que le Seigneur nous communique à travers eux.

Loué soit Jésus Christ!

André Kamta, Communauté des Disciples du Christ Vivant

Version audio https://www.youtube.com/watch?v=teIFSDZvNJ4
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